





## "La mujer de la montaña"

Viernes 17 de febrero de 2023 20:00 h. Casa de la Cultura

Segunda sesión de la nueva iniciativa cultural «Cinefórum Cabanillas», con la proyección de la película «La mujer de la montaña», de Benedikt Erlingsson (Islandia, 2018). Tras la proyección, charla coloquio entre organizadores del fórum y el público asistente.

Argumento: Halla, una directora de un coro y eco-activista, planea bloquear la actividad de una planta de aluminio de Río Tinto en las tierras altas de Islandia, dañando intencionalmente torres de electricidad y cables para cortar su suministro de energía. Un día se aprueba una solicitud olvidada hace mucho tiempo para adoptar a una niña huérfana de Ucrania. Al mismo tiempo, el gobierno intensifica los esfuerzos policiales y de propaganda para atraparla y desacreditarla. La película gira en torno a sus intentos de conciliar su peligroso activismo con la próxima adopción...

Comentario: La cinta es una reflexión sobre la persona, el medio ambiente, la sociedad y la relación entre todas ellas. Esta comedia dramática islandeso-ucraniana es lenta y comedida, muy equilibrada. Rompe la cuarta pared varias veces, usando el recurso de un grupo de música que interactúa con los protagonistas.

También es fácil de percibir lo que hace el guión para resolver la situación.

Ficha:

Título: La mujer de la montaña ("Kona fer í stríðaka")

País: Islandia Año: 2018 Duración: 101 min

Dirección: Benedikt Erlingsson

Guión: Ólafur Egilsson, Benedikt Erlingsson

Música: David Thor Jonsson Fotografía: Bergsteinn Björgúlfsson

Reparto: Halldóra Geirharðsdóttir, Jóhann Sigurðarson, Juan Camilo Roman Estrada,

Jörundur Ragnarsson, Björn Thors, Haraldur Ari Stefánsson, Jón Gnarr,

Vala Kristin Eiriksdottir

Premios: Premios del Cine Europeo 2018: Nominada a mejor actriz (Geirharðsdóttir)

Festival de Valladolid Seminci 2018: Mejor actriz (Geirharðsdóttir)

Festival de Sevilla 2018: Premio del Público.

Próxima película, 17 de marzo: "Las horas" (Stephen Daldry, 2002)